

Abi'87 – Ein Rückblick nach 20 Jahren!

Ehemalige Abiturienten des Bergstrassengymnasiums (BIZ) lassen Schulzeit Revue passieren.



Hemsbach. (ogteam) Über 50 ehemalige Schülerinnen und Schüler des 84 Personen starken Abiturjahrganges 1987 waren der Einladung des Organisationsteams zur Feier am 07.07.2007 gefolgt. Die meisten scheuten auch keinen noch so langen Anfahrtsweg, was eine internationale Teilnehmerliste aus Dänemark, Italien, Spanien oder gar Chile bewies.

1. Station des Treffens waren die heiligen Hallen des Bergstrassengymnasiums, dass

für die ABI's des Jahrgangs 1987 jedoch weiterhin mit seinem ehemaligen Namen BIZ (Bildungszentrum) titulierte wurde. Konrektor K.-P. Schmitt bereitete den Ehemaligen einen herzlichen Empfang u. führte sie durch ihre alte Schule.

Erfreulich war, dass auch einige der früheren Lehrer der Einladung gefolgt waren und gemeinsam mit ihren ehemaligen Penälern Erinnerungen an vergangene Zeiten austauschten. Nach dem offiziellen »Schul-

besuch« trafen sich die Abiveteranen im „Schwarzen Ochsen“, Sulzbach. Mit der Technik von Heute (Beamer) wurden die Bilder von Gestern betrachtet u. bis in die frühen Morgenstunden bei stillechter 80'ziger Jahre Musik gefeiert.

Als dann der Zeitpunkt des Abschiedes nahte, waren sich alle einig das dieses Treffen eine baldige Wiederholung erfahren muss.